

811

. **SMET (DE)** (*Désiré*), Sous-officier (Audenhove-Saint-Géry, Flandre or., 30.5.1867-Lisala, 26.1.1900). Fils de Frédéric et de Van de Casteele, Christine.

D. De Smet est âgé de dix-sept ans à peine lorsqu'il s'engage au 4^e régiment de ligne comme volontaire, le 25 mars 1884. Promu premier sergent le 23 avril 1894, il passe au corps de discipline et de correction où son caractère énergique, voire un peu rude, le fait apprécier de ses supérieurs. Trois ans plus tard, il obtient un congé illimité et s'engage dans les rangs de la Force publique de l'État Indépendant du Congo. Son départ d'Anvers a lieu le 6 juillet 1897. Arrivé à Boma le 28, il est mis à la disposition du directeur de la Justice qui l'affecte au service des prisons et le charge, en outre, des fonctions d'officier de police judiciaire. En mars 1898, il est atteint d'eczéma et il est obligé d'offrir sa démission pour rentrer en Europe. En novembre suivant, le sergent De Smet reprend le chemin de l'Afrique où il débarque de nouveau le 25. Mis cette fois à la disposition du commandant de la Force publique, il est promu sergent-major le 18 février 1899 et passe au corps de réserve le 17 mai. Ayant quitté Boma le 19 pour se rendre dans l'Ubangi, il succombe à la dysenterie, à Lisala, le 26 janvier 1900.

2 mars 1950.

A. Lacroix.

Registre matricule n° 2079. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 258.